
Protokoll zur Vorstandsitzung vom 13.06.2013

Anwesend:  Lutz Lehmann, Herr Protz, André Roth, Thomas Reetz, Thomas Käppler, H.-J. 
Klotz, Ralf Fredrich, Klaus Kühne, Detlef Krause, 

Weiterhin anwesend: Ortrud Sombert, Marcel Teuber, Andrea Schneider
Später: Frank Henschel
Entschuldigt: Udo Wildenhein, René Hager, Torsten Reetz

1. Vorbereitung Sommerfest

- Die Mannschaften, Uhrzeit und genereller Ablauf sind organisiert
- Weiterhin organisiert ist ein Fußballspiel der Horte Mellensee und Sperenberg 

(gegen 15Uhr)
- Absicherung der Stände durch je 2-3 Personen: 2x Abteilung Fußball, 2x 

Abteilung Floorball, 2x Abteilung Leichtathletik, 1x Abteilung Volleyball
- Ab 19 Uhr ist eine musikalische Abendveranstaltung geplant (DJ ist ab 14Uhr 

anwesend). Außerdem wird eine Feuershow angeboten.
- Tombolapreise werden durch Lutz Lehmann organisiert, jeder kann sich aber noch 

zusätzlich Gedanken über Preise machen. Lospreis: 2€ (3Lose 5€)
- Die Plakate für den Aushang sind gefertigt. Anfragen zum Druck organisiert T. 

Reetz.

2. Arbeitseinsätze
- Arbeitseinsätze werden ab Montag den 17.06. wieder wöchentlich ab 18Uhr 

durchgeführt. Es ist in allen Abteilungen durchzustellen.
- Zunächst sollen alle Vorbereitungen für den 17. August in Angriff genommen 

werden.
- Für die Errichtung des Volleyballplatzes und 2 zusätzlicher Lichtmasten ist die 

Fläche hinter der Bühne freizuräumen, die Feldgröße auszustechen etc.
- Die Anzeigetafel soll zur nächsten Saison wieder stehen.

3. Sonstiges
- Am 14. September ist ab 14 Uhr das „Fest der Vereine“ auf dem Sportplatz 

inklusive Sporthallennutzung. Die Abteilungen Floorball und Kegeln/Bowlen 
veranstalten Trainingsspiele.

- Lutz Lehmann hat für die nächsten 5 Jahre eine Hüpfburg inklusive Hänger für 
den Verein organisiert.

- Es sind Wimpel (in Logoform) und Fanartikel in naher Zukunft geplant.
- Die Abteilung Floorball will für die nächste Saison eine Spielgemeinschaft in der 

Altersgruppe der U13 mit den Rangsdorfern in den Spielbetrieb bringen.



Die nächste Vorstandssitzung ist für Mitte Juli geplant.

Lutz Lehmann André Roth
Präsident Protokoll


	1. Vorbereitung Sommerfest
	2. Arbeitseinsätze
	3. Sonstiges

